
ACTA DE LA  ASAMBLEA DEL 30 DE OCTUBRE DE 2008

18 afiliados presentes Asamblea ordinaria APMAE.

Xavi Pujol comienza la asamblea leyendo los puntos del orden del día, y se aprueba el acta del 
año pasado.

Josep Ramió comenta que el próximo coloquio se intentará que sea con el Sr. Tintín Márquez o 
con el Sr. Paco Herrera.

Se informa a los asistentes que la Web de la APMAE ha estado 2 meses inactiva pero que ya 
funciona con normalidad. Se comunica también las altas y bajas producidas de los miembros 
de la junta de la APMAE.

Se quiere dar un nuevo impulso con trípticos para captar más afiliados, pues hemos de crecer 
si queremos decidir más en el futuro. 

Se explicó que equipos como el Atlético de Madrid, el Betís, Santander, Valencia y Zaragoza 
tienen también sus asociaciones de pequeños y medianos accionistas y se reúnen 
periódicamente y han creado una asociación estatal y quieren que APMAE  también forme 
parte.

Se esta haciendo un estudio de nuevos recursos de explotación del nuevo estadio estimando 
unos ingresos de 9 millones de €. Se informa que el Sr. Antonio Martín decidió abandonar la 
junta del RCD Espanyol. En cuanto al fútbol femenino El Sr. Jaume Martínez (Coordinador 
General del Club) nos hizo saber que el presupuesto de este año es de 360.000 € de los cuales 
el Club aportaría  45.000 € en caso necesario, aunque espera que el coste sea 0 €, que se 
autofinancia entre esponsor, socios, subvenciones, etc, y se espera hacer un equipo muy 
competitivo. La obra del Estadio Cornellà-Prat, va por buen camino pero no se hará el traslado 
hasta la próxima temporada.

El coste total estimado es de 90 millones de €, pero hemos de descontar 62 millones que 
aportan diferentes empresas como ACCIONA, etc. Así que el coste real para el club es de 29 
millones de €.



El área de expansión indicó que éramos 29.614 socios y se han reservado para el nuevo estadio 
unos 26.600, y que las plazas de 1.151 socios simpatizantes y 1.600 de niños deberán de ser al 
precio de los demás socios y sin ofertas. El 70% de los socios tienen domiciliados el pago por el 
banco y que la suma de todos los socios de de 6.200.000 €.

El museo del nuevo estadio tendrá dos plantas, la de arriba será la de la historia del club y 
fútbol en general y la de abajo de objetos (fotos, objetos, camisetas, etc.).

La asistencia promocional a Montjuic el día de la entrada gratuita a los diferentes colectivos de 
inmigrantes fue la siguiente. 1.000 el día de México, y los días de Ecuador y Bolivia unos 8.000 
de cada,  y se estima que han pasado por la minigrada unos 30.000 niños. El objetivo es llegar a 
los 35.000 socios en Cornellà-Prat el primer año; la Web del Club recibe unas 200.000 visitas 
mensuales. Somos una de las Webs “más visitadas”; y el “canal soci” recibe unos 1.200 
mensajes entre quejas, opiniones  y sugerencias cada mes.

VOTACIONES

Punto 2: Informe de la junta directiva. Aprobación de su gestión. 0 en contra; 0 abstenciones, 
18 a favor (unanimidad).

Punto 4.1: Cuentas cerradas ejercicio 2007/08. 0 en contra; 1 abstención; 17 a favor.

Punto 4.2: Gestión del consejo de administración. 0 en contra, 1 abstención; 17 a favor.

Punto 5: Continuidad de APMAE en el Consejo de Administración del RCD Espanyol, 1 en 
contra; 0 abstenciones; 17 a favor.


